



Mi Universidad

CUADRO SINÒPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: Alejandra Guadalupe Magaña Jiménez

NOMBRE DEL TEMA: UNIDAD II

TEORÍAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

PARCIAL: 1

NOMBRE DE LA MATERIAL: TÈORIA DE LA ADMINISTRACIÒN

NOMBRE DEL PROFESOR: Mtra. Mabel Domínguez Aguilar

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Administración en sistemas de salud

1 er Cuatrimestre

Villahermosa, Tabasco, Sábado 15 de Octubre 2022

TEORÍAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

Ideas generales de la administración pública

-La primera sociedad que el hombre descubre está a pocos pasos de su cuna, que es la de sus padres o la sociedad conyugal, la cual advierte después que se hace extensiva a todos los individuos componentes de su familia.

-Debieron establecerse algunas reglas, que la experiencia y los progresos del entendimiento han ido perfeccionando; y he ahí lo que se llama ciencia administrativa.

-La administración es la cadena que liga todas las partes del Estado, y las pone en relación con el gobierno: obrar es su carácter propio.

-Gobernar es dirigir, ordenar, supervigilar; y administrar es obrar directamente.

-La administración pública general es la autoridad común que en todo territorio del Estado tiene la ejecución de las leyes, cuya atribución constituye su carácter esencial.

Concepto de la Administración Pública

Comprende el conjunto de órganos del sector público conformados para realizar la tarea de administrar y gestionar organismos, instituciones y entes del Estado, la cual viene a cumplir una función fundamental, tal función viene a ser la de establecer y fomentar una relación estrecha entre el poder político o gobierno y el pueblo.

CARACTERÍSTICAS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

- La existencia del recurso humano que viene a ser el medio que enlaza el gobierno con la ciudadanía. Ellos pueden ser llamados funcionarios o personal administrativos.
- El manejo de tributos: impuestos, aranceles, tasas, etc. Provenientes de otros sectores de la economía y del pueblo.
- Puede distinguirse dos elementos identificativos adicionales. Esto son el fin y objetivo.

TEORIAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

CONCEPTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Categorías: administración pública clásica, nueva gestión pública y gobernanza.

Administración pública clásica: lo más importante es el cumplimiento de procedimientos y reglas formales para evitar la discrecionalidad de los servidores públicos.

La Nueva gestión pública introduce enfoques del sector privado orientados a la privatización, la subcontratación, el redimensionamiento del aparato público y, en general, la aplicación de mecanismos de mercado.

Gobierno. El aumento de organismos descentralizados y orientados a brindar servicios específicos a poblaciones objetivo particulares y en la acción gubernamental como un todo.

- AUTONOMIA Y AUTOSUFICIENCIA
- DICOTOMÍA POLÍTICA-ADMINISTRACIÓN
- ESTRUCTURA JERÁRQUICA VERTICAL Y LEGALISTA
- UNIFORMIDAD DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS
- EVALUACIÓN DE DESEMPEÑO INSTITUCIONAL.
- RENDICIÓN DE CUENTAS ASCENDENTE.

- AUTONOMÍA ORGANIZACIONAL.
- DICOTOMÍA POLÍTICA-ADMINISTRACIÓN
- ESTRUCTURA HORIZONTAL Y DESCENTRALIZADA, COMPETITIVA, FLEXIBLE Y ESTRATÉGICA.
- EVALUACIÓN DE DESEMPEÑO INSTITUCIONAL POR RESULTADOS.

LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y EL ESTADO

Para lograr buenos gobiernos en la práctica, es oportuno romper algunos paradigmas sobre lo que significa gobernar y, más aún, posicionar en los altos dirigentes la referida idea de que se necesitan gerentes públicos de carrera, lo cual implicaría por necesidad una revolución educativa que debe ser llevada a cabo a través de un liderazgo contundente.

El profesional del gobierno constituye un apoyo fundamental a la administración pública, ya que su formación en ciencias y técnicas de gobierno lo convierten en un soporte de la calidad de la gestión gubernamental.

TEORÍAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

POLÍTICAS PÚBLICAS

Las Políticas Públicas y la reforma del Estado En México, el enfoque disciplinario de Políticas Públicas es producto del cambio de rumbo registrado en los ochenta.

El Estado posrevolucionario tenía una alta forma centralizada de hacer política y hacer políticas a través del gobierno federal, sin los contrapesos de los estados y los municipios, y sin las contrapropuestas de la competencia democrática.

PUNTOS DE ENCUENTRO

1.- **John Rawls:** en su carácter normativo que intenta de aterrizar en lo prescriptivo para mejorar las políticas en su contenido.

2.- **John Rawls:** está en ese punto precisamente, en su carácter normativo que intenta de aterrizar en lo prescriptivo para mejorar las políticas en su contenido.

3.- **Policy Sciences y theory of justice:** su interés por los casos prácticos.

GESTIÓN PÚBLICA

La identidad necesaria para arraigar la Nueva Gestión Pública debe estar dirigida a crear marcos institucionales donde la cultura de la responsabilidad, la transparencia y la apertura democrática sea el principal eje para la consolidación de estructuras organizacionales y políticas más sólidas y coherentes con esos valores y principios.

Un enfoque de Gobernanza La NGP enfatiza las ventajas de promover una administración pública orientada a resultados y en la creación de valor público.

El enfoque de Gobernanza hace énfasis en la coordinación y la cooperación entre sociedad, Estado, privados, procurando que los arreglos institucionales.